



*Ich bin nicht tot,
ich tausche nur die Räume,
ich leb' in Euch
und geh' durch Eure Träume.
Michelangelo*

Erschütternd gebe ich die Nachricht, dass mein lieber Ehemann

em. O. Universitätsprofessor

Dkfm. Dr. Alfred Kyrer

Wirtschaftswissenschaftler

am Donnerstag, dem 3. Jänner 2019, im 84. Lebensjahr,
überraschend, aber friedlich eingeschlafen ist.

Wir verabschieden uns von unserem lieben Alfred bei der Hl. Messe
am Dienstag, dem 15. Jänner 2019, um 13.00 Uhr in der
Pfarrkirche Bergheim und geleiten ihn anschließend zu seiner
letzten Ruhestätte.

Die Möglichkeit der stillen Abschiednahme besteht bei der Aufbahrung
am Montag, dem 14. Jänner, ab 9.00 Uhr in der Aussegnungshalle
auf dem Friedhof in Bergheim.

In liebevoller Erinnerung

Monika

Karl-Dieter, Klaus

im Namen aller Verwandten und Freunde